



Canada Report

第3号 2018/10/31

10月30日（火）

今朝は、みんな目覚ましがなるまでぐっすり眠れたとのことで、スッキリした顔をしていました。寝坊するくらい、ゆっくり眠れて良かったです。もう、時差ボケから抜け出せましたね。ホームステイに入る前に体調が整えられて、良かったです。

昨日の夜に確認したところ、今日の朝食はビュッフェと言っていたのに、今朝会場に行ってみると、メニューを渡され、「一人ずつ注文してください」とのこと！ええー！とビックリ慌ててメニューの説明をしましたが、メニューを読む勉強にもなったし、自分でオーダーする練習にもなったし、返って良かったかもしれませんね。「お水が欲しい」とか「美味しかったです」とか、ちゃんとレストランの方とも会話が出来ていたし、この2日間で英語を話す度胸がついたと思います。新しいフレーズも覚えて、英語を使っているのでどんどん英語が上手になっています。



朝食のベーグル&スマートサーモン

今日の午前中はジャスパー近郊の湖を見学しました。まず始めはマリーンキャニオンです。30分程散策をしながら渓谷を見たり、カナダの植物の話を聞いたり、化石を見つけて、学校で習っている地層の事などと合わせて色々な話をガイドさんから伺いました。

次にピラミッドレイク、パトリシアレイクを訪れました。着いたときは空が雲に覆われていて、残念だなあと思っていましたが、徐々に晴れ間が広ってきて、ついに山全体が顔を出しました。

山と青空が湖に写り「逆さロッキー」が綺麗に見れて感動の美しさでした。みんな、たくさん写真を撮っていましたよ。



ジャスパー国立公園 ピラミッドレイク

今日のランチはハンバーガーです！日本のハンバーガーよりずっと美味しい！と、全員完食！満面の笑みでした。

食事を美味しく、モリモリ食べててくれて、こちらまで嬉しくなりました。

ジャスパーの町を少し見たあとは、いよいよホワイトコートに向けて出発です。ホワイトコートに近づいて来ると、恒例のバスの中での自己紹介の練習です。ガイドさんに聞いてもらってアドバイスを受けながら練習し本番に備えました。湧別を出る前に出発式で発表したときよりも、断然上手になっていて、この2日間の実践練習の効果だと実感しました。



ランチタイムのひとコマ



ホストファミリーと対面

今度は夕食会でカナダやホームステイの印象、楽しかったことなどを発表してくださいね。皆さんの発表を聞くのを楽しみにしていますとのことです。がんばって、自分たちの気持ちや経験を発表できるようにしましょう！

ホワイトコートに着くとすでにホストファミリーが待っていてくれました。町長さんから歓迎の挨拶をいただいたあとは、自己紹介タイムです！練習のとおり、みんな上手にできました。自分の趣味や好きなこと、カナダでトライしたいことなどの発表を聞いて、ホワイトコートの町長さんから、感動しましたとの感想をいただきました。



明日は早速学校です！緊張してることでしたが、たくさんの人たちと会って、ともだちたくさん作って来てくださいね～。